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passare per quel vagone di formaggio, per-
chè non ha provveduto a farlo distribuire 
equamente in vari comuni fra i più biso-
gnosi, affidando tale distribuzione al Con-
sorzio provinciale, anziché lasciarlo in una 
piccola borgata e alla speculazione privata, 
alla quale è notoriamente di paravento la 
cooperativa ài Spina? (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Ciccotti-Scozzese ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, sulla necessità 
di prorogare il termine del 31 dicembre 1920 
per la dichiarazione dei diritti sulle acque 
pubbliche da parte degli utenti di esse; e 
sulla opportunità di facilitare e favorire con 
mezzi idonei - dichiarati, ove occorra, in 
opportuna circolare - ogni Associazione per 
distribuzione di acque pubbliche a scopo 
irriguo nelle dichiarazioni dei diritti stessi 
spettanti ai singoli utenti uniti in Consorzio 
od altrimenti rappresentati. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Cuomo.». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, sulla necessità di 
prorogare, con largo senso di giustizia, il 
termine prefìsso con l'articolo 3 della legge 
del 15 luglio 1906, n. 373; perchè le indu-
strie meridionali, di cui s'intendeva - e cre-
do s'intenda ancora - promuovere lo svi-
luppo con opportuni provvedimenti statali 
di favore, possano, effettivamente, giovar-
sene in tutto il periodo loro concesso senza . 
subire, in questo, le restrizioni di tempo 
inerenti allo stato di guerra, che .menereb-
bero, riducendone la portata, a menomare 
l'entità e l'efficacia deb voluto e sancito be-
neficio. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Cuomo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'industria e commercio e della 
marina mercantile, sulla necessità di prov-
vedere con efficace urgenza, perchè sia 
immediatamente riattivato, nel porto dì 
Salerno, l'approdò della linea di cabotaggio 
Genova-Trieste, che è reclamato da impre-
scindibili esigenze, come quelle indicate dalla 
competente Camera di commercio ed indu-
stria nei suoi continui voti motivati. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Cuomo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici sulla seguente que-
stione: v 

« L'aumento del 60 per cento sulle fer-
rovie colpisce tutte le compagnie dramma-
tiche italiane gravemente, ed alcune forse 
irreparabilmente. 

« Considerando che lo Stato non ha mai 
saputo fare e non fa nulla nè per il Teatro 
Italiano nè per queste Compagnie dramma-
tiche, molte delle quali con vero e scono-
sciuto eroismo portano il respiro dell'arte 
là dove altrimenti, per l'ottusità dei ricchi 
o per la povertà o indifferenza dèi comuni, 
non giungerebbe mai; riflettendo che lo 
Stato ricava invece dal Teatro quanto forse 
nessuna industria gli dà; domanda se il mi-
nistro dei lavori pubblici ' non intenda al-
meno concedere alle Compagnie un ribasso 
notevole rispetto alle tariffe presenti. F é 
avrà poco danno ; lo Stato incasserà di più 
da un'altra parte e l'arte avrà sollievo gran-
dissimo. 

« Altrimenti la rovina generale affrettata 
anche da più altre cagioni, ridurrà il Teatro 
Italiano in condizioni molto inferiori a quelle 
di qualsiasi staterello d' Europa. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Benelli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, 
per conoscere per quali ragioni il cittadino 
Nicola Fiore - già segretario della Camera 
del lavoro di Salerno - sia detenuto da dieci 
mesi - senza essere portato a pubblico di-
battimento - e perchè il medesimo sia con-
tinuamente trasferito e specialmente man-
tenuto lontano da falerno ed il processo -
si annunzi ora - sarà fatto a Benevento an-
ziché 'alla sua sede naturale. (L'interrogante 
chiede la risposta sèfitta). 

« Gay ». ' 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per cono-
scere quante scuole sono state istituite in 
ciascuna provincia", per effetto degli ultimi 
provvedimenti del Tesoro, che hanno con-
sentito la istituzione di 2,000 nuove scuole 
popolari, (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

«Salvemini». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno e il commissario generale 
per gli approvvigionamenti e consumi ali-


